
JUSTiÇA FEDE�AL
VARA DE LfiGUHfi COMPLETA 1 O A"OS
Instalada aqui em 19 de.maio
de 2006, a Vara Federal de

Laguna completará 10 anos na
.

próxima quinta-feira (19), com
jurisdição sobre os municípios �

de Garopaba, Imarui, Imbituba .

e Pescaria Brava, além da sede e

. que teve como primeira titular,
a juíza federal DanielaTocchetto
Cavalheiro, depois o juiz federal
Rafael Martins Costa Moreira e

na sequencia, e que ainda hoje
comanda a vara local, o juiz
federal Rafael Selau Carmona.
A Vara lagunense conta também
com um J EF Civel e Criminal

, Adjunto, para julgamento de

ações até o limitede 60 salários

mínimos, propostas contra a

União e instituições públicas.
federais e crimes com penas de

no máximo dois anos de prisão.
No âmbito do JEF Civil está

disponível 9 processo eletrônico,' .
sistema que dispensà o uso do

papel em todas as fases da ação,
com a prática dos atos por meio ___

da lnternet,
Inicialmente funcionando em

prédio no Loteamento Santo
Antônio dos Anjos, desde
janeiro do ano passado passou
a atender na Rodovia SC 436,
Km 1, bairro Jardim Juliana, na
entrada da cidade. A J FSC, de

, Laguna, com 3.123 processos,
conta com a atuação de
dois juízes (drs Rafael Selau

Carmona, titular, e Timóteo
Rafael Piangers, substituto), 16
servidores, atendendo sempre
de 2a a 6a feira, das 13 às i8h.

www.jornaldelaguna.com.br
SEMANÁRIO DO SUL CATARINENSE R$ 3,50

Cenário de tantos feitos que ficaram para a história, Laguna e suá gente vive a expectativa da passagem da chama olímpica, após
ser inéluída entre os 22 municípios catarinenses. O JL realizará em suas próximas edições, matérias especiais sobre o importante

acontecimento e como a cidade está se preparando para o dia 'IOde julho,
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Contrap'onto ..

" Márcio Carneiro

30 ANOS

DO DC
Em foto especial para a

coluna, o presidente Ademir

.
Arnon, da Associação'
Catarinense de Imprensa,
com a diretora Déborah

Almada, igualmente da ACI e

o colunista Cacau Menêz.es,
durante a sessão especial na
Assembleia Legislativa, em
homenagem aos 30 anos do
Diário Catarinense.

Aliás, representando os

homenageados, o presidente
Ademir Arnon, relembrou a

importância da liberdade de,

imprensa e de expressão
para a sociedade.

MAIS UMA HOMENAGEM PARA COLOMBO SALLES
O nosso sempre governador Colombo salles, ontem (12), recebeu. o troféu Viver SC, projeto desenvolvido pelo

Diário Catarinense. Além do lagunense, também foram homenageados o presidente da Fiesc, Glauco Corte, a atriz
Bruna Linsmeyer, empresária sonia Hess de Souza e o artista Juarez Machado. Todos por se destacarem nas mais

diverscs áreas de atuação. Lembrando que, como já foi divulgado aqui, salles no próximo dia 20 também receberá
.

a "Ordem do Mérito Industri�1 de Santa Catarina", a ser conferidopeltfiesc. .

Datas Históricas
11'6"'IhhI'

»14 -1999 - Falece Francisco deAssis Soares, 67 anos, vereador por duas
legislaturas, prefeito e suplente de �eputado por duas vezes. Foi também
presidente por quase 18 anos da Sociedade Recreativa 3 de Maio.
>>"l5 - 1857 - Lei Provincial n" 437, criou a Freguesia de Bom Jesus da

PescariaBrava, emnossomunicípio.
» 15 - 2002 - Acontece no Clube Congresso, homenagem ao governador
em exercício, lagunense Antônio Fernando do Amaral e Silva, que se

fez acompanhar, além de familiares, dos desembargadores, também

lagunenses, Carlos Prudêncio eWilsonAugusto Nascimento.
» 17 - 1871 - Nesta data é agraciado com o título de Barão da Laguna, ern
ato imperial, o almirante Jesuíno Lamego da Costa, um dos mais ilustres

lagunenses que hoje é nome da principal rua do bairro Campo de Fora e

do maior colégio da cidade (E.E.M.A.L).
» 17 -1999 - O governadorPauloAfonsoVieira inaugura as obras do cabo
submarino que interligou a região do Farol de SantaMarta a subestação
da Celesc-Centrais Elétricas de SC, em nossa cidade, composta por cabo
tripolar, com os condutores de cobre tendo sessão de 150m2, na tensão de

8,7/15Kv.
.

» 17 - 2003 - Nesta data, o lagunense vice-governador Eduardo Pinho

Moreira, assume interinamente o Governo do Estado. Sexto lagunense a

assumir o posto (os outros foram João Guimarães Pinho, como presidente
da Assembléia Legislativa, de junho a setembro de 19 I4, Raulino Horn,
João da Silva Medeiros Filho,' presiderite do Tribunal de Justiça, ern
Í922, Colombo Machado Salles, como titular, de 1971 a 1974 e mais
recentemente Antônio Fernando do Amaral e Silva, como presidente do
Tribunal de Justiça, em IOdemaio de 2002).
» 18 - 2001 - Com cincoplenárias e outras atividades inerentes à entidade,
acontece a li Conferência Distrital do Rotary Clube, Distrito.4651.

COLEÇÃO no PROFESSOR

RAU NA UDESC
Para. tratar da transferência de todo oacervo

do psofessor Rau, maior estudioso de Anita

Garibaldi, que está deixando a Casa Pinto

DUlysséa e indo para a Udesc, campus de

Laguna, na q uarta-feira (11), estiveram aq ui

Marta Koerich e Lisandra Felisbino, da Fundação
Catarinense de Cultura, quando praticamente
deram iníci.o a transferência.contern a equipe

foi reforçada com mais sete técnicos que devem

concluir os trabalhos ainda hoje. Na Udesc, todo
o acervo será higienizado e depois em local

apropriado poderá e deverá servir de consultas:

para todos os interessados.

Previsão do Tempo

Amanhã (14): Sol com algumas nuvens, com chuva fraca no
.

início e fim do dia. Temperatura em elevação. Vento sudeste
a nordeste, fraco.

Fases da lua

Min. 13°C - Max. 41°C
Chance de chuva: 0%

BRASIL SABOR EM LAGUNA
De ontem (12) aio de junho, 65 restaurantes da

capital,. São José, Biguaçu, Jaragüá do Sul, Joinville,
Blumenau e Laguna oferecem pratos especiais com

desconto de 30 e 50%. Eles integram o Brasil Sabor,
;

evento promovido pela AbraseI. Em nossa cidade, o
UMI· Cozinha Oriental, na praia do Mar Grosso, está
oferecendo, com desconto, Ceviche de Ostras.

OSÉIAS CARDOSO t
Com 64 anos, foi sepultado ontem (12), pela
manhã, em nossa cidade, o bancário (Banco

do Brasil) aposentado Oséias Cardoso,
deixando a esposa, Neusa, o neto Davi e as

filhas Janaina e Fernanda, além de irmãos e

sobrinhos. Durante muitos anos ele também

atuou no Sindicato dos Bancários de Laguna
e região. Em sua juventude jogou aqui pela

TEP (Turma da Esquina do Paulista), conhecida
e sempre lembrada equipe de futebol que
marcou época no cenário esportivo sulino.

Falecimentos
Dia4
. Maria Buss Iginio, 61 anos.

Residia na Madre.

t- Max, 20°C - Jhonny da Silveira Lucas, 17

anos. Residia na Vila Vitória.

Dia6 f

- Maria Sirlei de Oliveira, 78

anos. Residia na Roseta.

nu.s
- Olavo Peressoni da Rosa,81
anos. Residia na praia do Mar

Grosso.

Dia 9
- Achiles Marcos, 83 anos.

Residia na Barranceira..

BAlXAMAR

Dia 11
- Oséias Cardoso, 64 anos.

Residia na praia do Mar Grosso.

Chance de chuva: 0%

Tabuas das marés

AMANHÃHOJE
PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

( . Minguante· até 20

O·Nova.de21 até28

) - crescente- de 29 até 4/6

•. Cheia- de 5/6 até 11/6

01:34=0.5 23:47=0.5 02:34=0.4 - 14:38=0.2

DOMINGO
PREAMAR

Dia 12
- João André dos Reis, 64 anos,

.

Residia na Roseta.

00:00=0.5 - 23:51=0.5

Fonte: Climerh - E;pagri
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Gabriela Beseri
Pedroso

.

www.gabrielapedroso.com.br

o QlJE voct NÃO
ESTA ENXERGANDO?'

Uma das coisas que eu mais gosto no meu trabalho hoje-é a possibilidade de despertar as
pessoaspara alternativas que elas provavelmente não observariam. Seja uma opção de carreira,
um olhar diferente sobre um assunto ou até mesmo ações especificaspara desenvolver um negócio
ou serviço, muitas vezes as pessoas estão presas a um padrão de pensamento linear que as impede
de enxergar o que, paraoutros, pode ser simplesmente óbvio.

, Vocêpode estarperguntando: Como o quê, por exemplo? Deixa eu explicar melhor então.
Uma das coisas que eu percebi é que muitas pessoas limitam s.uas alternativas profissionais à

geografia, só que isso não faz mais sentido. Principalmente se, de algumaforma, você pode tornar
a sua presençp fisica ao menos parcialmente desnecessária dentro da ,sua área de atuação. Um

professor não precisa obrigatoriamente estar em sala de aula. Um consultor não tem porque estar

., na sala de reuniões da empresa, eprovavelmente vocêpode ter alguma alternativapara não se

limitar geograficamente à sUa região.
Outra constante que eu percebo é que as pessoas acreditam que sabem as suas opções; mas

na verdade focam apenas no que está dentro da sua "zona de conhecimento ". Mais um exemplo:
A maioria das pessoas não sabe que épossível ganhar dinheiro através do google e youtube.
Ou ajudando as pessoas a organizarem as suas casas, Ou criando vitrines incríveispara lojas.
Quando'simplesmente não se sabe que aquilo é umapossibilidade, dificilmente será considerado

� .

como uma alternativa. Para isso curiosidade éfundamental, para explorar e questionar o que

consideramos como padrão. Talvez você tenha uma mina de ouro nas suas mãos 'hoje, mas nunca
parou parapensar que isso pode se tornar um negocio ou uma carreira..

Para completar o mapa do que não está sendo visto ainda, preciso mencionar o que ainda não

está claro para muitos: Não existe diferença entre mundo fisico e mundo digital, e isso vaificar
cada vez mais evidente nos próximos anos. Se você for umapessoa que se diz "analógica", ou
que não entende muito de tecnologia, eu sugiro fortemente que você procure esses conhecimentos

o mais rápido possível. Contrate um coach, um consultor oufaça cursos 'você mesmo. Existetodo
..

, um mundo a ser explorado, e você está perdendo' tempo e dinheiro limitando a sua vida e os seus

negócios ao "mundo fisico ".

Você não precisa acreditar e� mim, Basta prestar mais atenção à sua volta e ver o quanto é

possível utilizar a criatividadepara reinventar o que parece comum. Talvez nada do que eu tenha '

falado hojefaça sentidopara você. Talvez você não se sinta empacado, perdido ou desatualizado.

.

Talvez você não esteja pensando em mudar de carreira, procurandó maneiras de conseguir'
clientes ou tentando descobrir como v9cê se encaixa em um mundo que gira a, literalmente, 16�5
km/h. Ou talvez seja exatamente o contrário. Talvez esse artigo tenha atingido você em cheio bem,
em um momento em que essas dúvidas e questionamentos estão passando pela sua cabe.ça. E �
minha perguntapara você é: O,que você vai fazer? O que você ainda não está enxergando?

Leonardo

Bof'
leonardoboff.wordpress.com

o IMPEACHMENT COl\IO UMA
ANTI-REVOLUÇAO

(Parte Final)
Enumeremos algumas de todos conhecidas como a Bolsa Família,

-Minha Casa Minha Vida, Luz para Todos e as inúmeras universidades
e escolas técnicas, o FIES e os éliversos regimes de cotas para o acesso

á universidade. Ninguém pode negar que a paisagem soci�1 do Brasil

mudou. Todos, também os banqueiros e os endinheirados (Jessé de

Souza) saíram ganhando.
'

Logieamente, herdeiros de uma tradição perversa de exclusão.
e de desigualdades gritantes, muita coisa resta, ainda por fazer,
particularmente no campo da saúde e da educação. Mas houve uma
revolução social.

Por que nos referimos a todo esse processo? Porque está em

curso no Brasil 'a negação de uma reevolucào. melhor.. de uma,

antí-revoíução, As velhas elites oligárquicas mm�,a aceitaram uI'!'
operário como presidente. Relacionada à crise econômico-política, '

(que devasta a ordem capitalista mundial), uma direita conservadora
e rancorosa. aliadà a bancos e ao sistema financeiro, a investidores
nacionais e internacionais, á imprensa empresarial hostil, a partidos
conservadores, a setores do judlclárto, da PF e do MP sem excluir a

ínfluéncra da política externa norte-americana que não aceita uma

potencia no Atlântico Sul ligada aos BRICS, esta direita conservadora
está promovendo a anti-revolução. O impeachment da presidenta
Dilma é um capítulo dessa negação. Querem voltar, ao estado

anterior, à democracia patrimonialista, ,de costas para' o povo, pela
qual se enriquecem como no passado, usando postos no Estado eà
custa do Estaco.

,

Além de defender a democracia e desmascarar o .mpeacnment
como' golpe' parlamentar' contra. a presidenta Dilnia, importa'
assegurar a revolução brasileira, para a qual esperamos por séculos.
Repito o que escrevi e vi num twitter: "Se os pobres soubessem à que
estão armando contra eles, as ruas do Brasil seriam insuficientes para
conter o número de manifestantes que protestarão contra".

Gente
, de nossa terra

Lagunense nascido ali em Laranjeiras, em 13 de

setembro de 1811, era filho de Joaquina Antonia de
Jesus e de Nicolãu -íosé Lamego Costa. Com apenas
i anos foi para o Rio de Janeiro. Aos 15 assentou

praça na Marinha e nas càmparihas navais do Prata

alcançou o P,oste de 20 Tenente (em J 8. 12. 1826) e

Carta de Piloto (em 1829). Aos 19 anos, exatamente

no dia 23 dejulho de 1830, foi nomeado comandante
da corveta "D. Amélia" e 1 o Tenente em 7 de setembro
de 183?'. Em 2 de "novembro de 1839 assumiu o

comando mi'litar da vila de Santa Maria de' Belém
de Icatu, no Pará. Em, 15 de março 'de 1840 foi

promovido a Capitão-Tenente, em J 4 de março de

18'49 a Capitãô-de-Fragata e em 3 de março de J 852

a Capitão-de-Mar-e-Guerra. De 9 de agosto de 1852

a 14,de outubro de J 854 foi comandante da Divisão

do Rio da Prata. Em 13 de março de 1855 assumiu o

comando .da Estação Naval do Rio de Janeiro, em 2

de dezembro de J 856, passando ainda como Chefe
de Esquadra e outras promoções. Em 17 de março de

J 871 foi agraciado com o título de Barão da Laguna:
Já em 15 de dezembro dê 1876 foi reformado
como almirante. O lagunense. ilustre recebeu

condecorações nacionais e internacionais como a de

Cavaleiro da Ordem do Cruzeiro e.de S@o Bento de

Aviz, Comenda'dor da Ordem de, Nossa Senhora da

Vila Viçosa (Portugal), na Espanha, França e Rússia, só

para citarmos osprincipais. Foi deputado por algumas
legislaturas e Senador do Império, sendo reeleito. Em

pleno exercício, faleceu no Rio, em 16 de fevereiro
de 1886. Aqui, seu nome foi perpetuado, dando

denominação ao nosso grande estabelecimento de

ensino, Escola deEnsino Almirante Lamego (o CEAL)
e à rua que liga o Centro ao Campo de Fora. No

centro de nossa capital, também foi 'homenageado,
dando seu nome à importante rua.

A;I�irante Jesu;no
Lamego Costa
,* 13/09/181 1

t 16/02/1886
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De anulação

SANTO ANTÔNIO nos ANJOS
Hoje (13), às 19h missa em Nova-Fazenda, Amanhã (14), missas às 17h30
no Mar Grosso e Loteamento Julianá e às 19h na Matriz e em Barbacena.

Domingo (15), missas às 8h no Portinho, 9h15 em Bentos, 9h30 e 19h na

Matriz, 10h30 Estreito e às 20h15 na Roseta. Terça-feira (17); às 6h30 e às

19h na Matriz, as-tradicionais missas de Santo Antônio. Quarta-feira (18),
ás 15h missa na Matriz. Quinta-feira (19), às 15h missa na Roseta. (Pároco
Padre Lenoir Becker).

É:.. , agora vão pedir pro
Maranhão anular os 7x1

da Alemanha ...

NOSSA SENHORAnos NAVEGANTES
Hoje (13), em Campos Verdes, às 18h30 missa de Nossa Senhora de Fátima

e às 19h30 escola paroquial de formação. Amanhã (14), às 19h missas na

Matriz e em Santa Marta.Domingo (15), missas às 8h e 19h na Matriz, às 10h

na Cigana e em Ponta da Barra. Quinta-feira (19), às 19h30 na Matriz, missa
com bênçãos e novena. (Pároco Padre Carlos Henrique).

PROGRAMAÇ)í.O RELIGIOSA DE RESpoNSABILIDADE DAS PARÓQUIAS
SANTO ANTÓNio DOS ANJOS_E NOSSA SENHÓRA DOS NAVEGANTES�

MORRE O MÉDICO OLAVO
PERESSONI DA ROSA

Aos 81 anos (faria 82'

depois de amanhã(15),
faleceu na segunda-feira
(9), o médico Olavo
Peressoni da' Rosa, ele que
praticamente viveu toda a

sua vida profissional em

Brasília, fazendo o caminho
da volta em 2004, aliás aqui
atuando no SUS Iocàl.
Um pouco da sua história

Médico dos mais

renomados, o lagunense
Olavo Peressoni da Rosa

nasceu aqui em 15 de maio
de 1934, filho de Ágata
(Peressoni) e de Manoel
Olavo da Rosa. Iniciou
seus estudos, ainda cedo,
com a professora Júlia

Nascimento, indo depois
-

para o Grupo Escolar
Jerônimo Coelho; onde
fez o primário, Ginásio

Lagunense, onde fez o

ginasial e concluindo
a etapa, NO Colégio
Catarinense, na capital 'e

dali para a Universidade
Federal , dó Paraná, onde
formou-se em Medicina.
Fez residência médic� em

Ginecologia e Obstetrícia.
no Hospital dos Servidores

do Estado, no Rio (antigo
- Ipase), sendo admitido
em janeiro- de 1961 pela
Fundação Hospitalar do
Distrito Federal, lotado na

Unidade de Ginecologia e

Obstetrícia no 10 Hospital
Distrital de Brasília,
atual Hospital de Base

(1919 a 1981), Chefe da
Unidade de Ginecologia e

Obstetrícia do Hospital de
Base (1981/1985), Sócio
fundador da Casa de Saúde

Santa Helena (1970), onde
exerceu a fun�ão de Chefe
do Serviço .Médico, Diretor
financeiro, administrativo
e diretor presidente,
Ainda na capital federal
foi eondecoradô' com a

Medalha de Pioneiro' de

Brasília, em 1995. Era

casado com Maria Ignez
Couto da' Ros�,

-

com

quem teve quatro filhas

(Karla, Andréa,' Roberta e

Manoela).
� ,

·Dr; Ak,iIl:mndí"e S1lyefra GlllfZ
!;li
enlftkl

(j!�
FOO�;

InscriçÕeS e� �6�e-l�'deD1àiil:
_ .' dEJs.1QhJ�!j15b na
Dire,ão de l5�nsã�.�a Ud'esc' LagulJa

;l9:60-' - .2f�30·
S�íindas�feirps

. "AiJI_a"s;;âe.2310S-� 24/1O cÔhlf�ria$ emjl.df;lo• '� ,'. '.' • '"" •. A,'_' • ,-o· ... " ,..
_

�" ..•. '
,_ "_' _.__ ,":.,,-' "', '._. ... ,_"', '

. .r. ,',

10 vagas para estudantes da comunidade e mais
10 vagas para estudantes UDESC, as vagas serão
distribuidas por sorteio apóso término das inscrições.
Documenteis necessários: Cópia do RG e CPF.

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguna Ltda.

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulose Documentos sob n" 433
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Aquicultura
& PeSCa

Por:
Prof. Dr. Eduardo Guilherme Gentil de Farias; Engenheiro de Pesca

Prof. Dr. Giovanni lemos de Me"o, Engenheiro de Aquicultura
Prof. Dr. Jorge luiz Rodrigues Filho, Biólogo

Prof. Dr. Mauricio Gustavo Coelho Emerenciano, Zootecnista
aquicultura.pesca@gmail.com

LUA DEITADA,
MARINHEIRO EM PÉ!

Não é difícil supormos
que os peixes possuam sérias

limitações visuais quanto
ao que se passa fora d'água.
Afinal, alterações de direção
da luz incidente na superfície
da água devido à fenômenos

físicos, tais como refração
e reflexão, podem limitar a

percepção que os nossos amigos
aquáticos possuem sobre o

meio circundante. Contudo"
sob determinadas condições;
os peixes possuem formas
suficientes para enxergar o

que se passa nas margens e,

inclusive; escutar os pescadores
papeando durante a pescaria.
Sim, a percepção auditiva
dos peixes é superior à dos
cachorros. Para entendermos
melhor algumas curiosidades,
a coluna desta semana irá
discorrer brevemente sobre a

influência da física na p�sca
esportiva e como esta ciência

poderá favorecer a sua próxima
pescaria, meu caro leitor.Bem,
os peixes ganham "vantagens
visuais" em .ocasioes onde
o pescador encontra-se bem
iluminado e destacado contra

o céu. Essa afirmativa também
é válida para os períodos
noturnos. Assim, nas noites de
lua cheia os peixes costumam

perceber melhor o ambiente
do que em noites de lua quarto
minguante, por exemplo.
Costumeiramente vemos os

pescadores que estão nas

margens arremessarem a isca
no meio da lagoa e o pessoal que
está no barco tentando lançar as
iscas próximas às margens. Por

quê?Ninguém quer perder o,

almoço por conferir "vantagem
visual'; provocada por vultos
decorrentes da movimentação
dos pescadores. Sim, condições
de maré, tipo de fundo, etc

também entram na jogada. Isso
será papo para outra coluna.

Certo, basta evitar dançar ao

la:do do molinete e a pesca
está resolvida?, Nem tanto,

afinal o comportamento da
luz incidente na superfície do'
meio aquático dependerá do
vento. Nos diás em que o vento

incide com maior intensidade
sobre a superfície da água, os

peixes acreditam 'que tudo está
se movendo. Nesses dias, o

pescador costuma dizer que "o

peixe some". De fato, em dias de

vento, os peixes erroneamente

acreditam que existem
movimentos onde eles não,
ocorrem. O resultado é que eles
tendem a se esconder.' -Nesses

, dias, o pescador normalmente
volta para casa com o balaio
vazio. Devido às variações
angulares sofridas pela luz
incidente e sua dependê9cia
em relação a intensidade' do

venro. não é difícil supor que
as iscas em movimento na

superfície tenderão a funcionar
melhor que iscas mergulhadas, ,

Correto?' Sim, devido a

refração da luz, os peixes não

conseguem determinar se uma

isca na superfície é verdadeira

,

ou falsa. Assim, a única forma
de tirar esta dúvida será dando
uma bela mordida. Parabéns!
Mais um peixe para o almoço.
Se a pescaria for, noturna com

iscas de superfície ou meia

água? Dê preferência as iscas
escuras.' Por' quê? Lembre-se

que os peixes olham de baixo
para cima, Assim, um objeto
escuro terá melhor contraste
com o' clarão provocado
pela lua ou pelas estrelas. É
justamente buscando .esta fácil
identificação pelo contraste

que as iscas de fundo claras

geralmente possuem um

melhor desempenho de

captura. Na próxima pescaria
você já sabe: Deixe' o seu

cunhado 'falastrão em casa,
evite usar o abadá da última'
micareta e procure a "lua
certa" para o seu peixe,
Afinal, como diz um antigo'
provérbio .português: "Lua

deitada, marinheiro em pé"!

..
Maisum registro de "álbum de família". Foi em 1939, em nossa capital, quando
Herundina e João Baião, oficializavam o noivado da filha Delormes com

Walter BrandI da Rosa. Na foto, também aparecendo Sorria Baião (Dutra).

o LE,GADO CATARINENSE
QUE O BRASIL ,MERECE

.Há um ano nos deixava Luiz

Henrique da Silveira, Naquela
tarde de outono, às 15 horas e 15
minutos do dia IOde maio de 2015,

'

nos dava adeus um dos maiores
líderes políticos da história de
Santa Catarina. Da semente de,
desenvolvimento e esper�nça que'
plantou em solo catarinense, ainda
colhemos os frutos que nos dão o

merecido destaque emnível nacional.
Resultado de um projeto de governo
que alcança seu décimo quarto ano

com ampla aprovação popular.
A inovação que provocou ao criar o

'modelo pioneiro de descentralização
administrativa, agregando de
forma habilidosa um staff político
inimaginável em torno de suas

ideias, representa um legado que
há de perpetuar através dos tempos.

, Legado esse que defendeu até seus

últimos dias como alternativa para
o Brasil, representando no Senado
uma voz de enfrentamento à política
velha e ultrapassada que perdura nos

corredores do Congresso Nacional.
Uma realidade que, tem levado
nosso país às manchetes mundiais,
infelizmente de forma negativa.

Coube ao catarinense enfrentar
o grupo político que há anos não

mede esforços para se manter no

poder, ,desafiando o candidato
do próprio, partido à 'presidência
do Senado' e firmando posição
Irredutível em defesa da democracia
e da ordem dentro das Instituições.

A preocupação com que na época
relatava o quadro grave que se

configurava ,no país, agora soa

de forma profética, visto que não

poupava palavras (],o alertar sobre'
o desastre político que hoje é

, transmitido em rede mundial.
>

Em Santa Catarina, Luiz

Henrique foi um personagem que
deixou não apenas, uma condição
de mudança profundá na forma
de administrar e de fazer política,
mas, principalmente, deixou lições
,fundamentais para a formação
das próximas gerações' de homens

públicos, Que sua conduta ética e a

obstinação que lhe conduziram auma

trajetória de conquistas e realizações,
sirvam de inspiração aos que agora
assumem .a responsabilidade de virar
essa triste página de nossa história,
O Brasil merece esse legado,

*Vice-governador de
Santa Catarina
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CARNAVAL: UDESC REÚNE LIGA E FUNDACÃO DE CULTURA
.

. .

Atendendo convite da professora Renata Rogowski Pozzo, diretora
de Extensão da Udesc/Laguna, o presidente João de Sousa Júnior,
da Liesla - Liga das Escolas de Sarnba de Laguna e o presidente
Norton Mattos, da Fundação Lagunense de Cultura, na terça-feira �

(10), participaram dê importante encontro com alunos do curso de

Arquitetura e Urbanismo, ocasião em que ficou acertada a participação
dos estudantes nos trabalhos de montagem da estrutura das entidades

para o carnaval do próximo ano, auxiliando na elaboração e confecção
dos temas, enredos, figurinos, adereços, fantasias e alegorias.

Durante o encontro, os alunos da Udesc, procedentes de outras
cidades, aliás, apenas um deles é de Laguna, conheceram um pouco

- da história do nosso carnaval, sua importância para a economia local,
suas dificuldades e a preservação desta cultura já centenária. Os alunos

. também decidiram que irão fazer uma completa pesquisa da história do
carnaval na terra deAnita.

Uma outra reunião já está agendada para a próxima segunda-feira
.

(16), desta feita na Escola de Samba Xavante. '

entorto, muito carinho,
ambiente 'amplo e arejado
Stella Mais+

Agora com período integral
horário ampliado (07h30 às 18h30)

Aulas de Inglês e Música
AUlas.de Inform'ática'

:"1

Fone/Fax: (48) 3644-1599
amadeiral@hotmaiLcom

Rua Dr. Paulo Carneiro, 600 Cabeçuda - Laguna

». Sandulchefra Cederce
EasyMea! VennlAmareJa
COd.:l9/30

13Xde
R$7,W
noérediário

Pre;nAvislaR$79,So
Total apalO R$103,87
...tro;am. 3,%%-Cei.l.l,OOX

13Xde
R$9,W
rfo ãediário

Preç:> à ,;,t.;, R$ 99,'X!
lotaiaprãI'D R$129,1J1

Torradeira elétnca
Cadence VermlAmarela
TOR111 é6d.,.8Q:""

13Xde
R$7/1'1
noérediário

Preçoàl'ist3il$79,'X! .

, TotalaprdZO R$ 103,87
JLf'05am.J,98%�C;..crJ::!o.::&s

AceitamosOScartões: .W_.I.J ,.lí�l_Ba�$u,ll OfertasváIidasaté31;05;16 _I];eletrolar lI@e'elrO'�rsc t1j;eletrolar
LAGUNA . Rua Gustavo Richard, n° 454 ; Centro • TeJ.: 48 3644 0815 JMBJTUBA. Rua Nereli Ramos, n° 404 • Centro . TeJ.: 4833550022

G'AROPABAjCentro � Rua 30 de dezembr-o . TeJ.: 48 32544601 :. GAROP,ABAjCampo D'Una Rod. SC 434 Kmll . 1'0750 ., TeJ.: 48 3354 0070
Ofertas vãlidas até 31 de maio de 2016 ou enquanto durarem os estoques. Após' esta data os presos voltarão ao preço normal. Reservamo�nos o direito de não vender por atacado. Ofertas válidas somente para os produtos deste anúncio. Para
demais produtos da loja, consulte o vendedor para obter informações sobre promoções e condições de pagamento. A isenção do pagamento da 13" parcela é válida somente para compras' efetuadas no mês de maio de 2016, com plano de pag
amento em 13 vezes fixas, com OI} sem entrada, para os produtos anunciados neste encarte, desde que as pr-imeiras 12 parcelas tenham sido pagas rigorosamente em dia pelo consumidor. Condições de pagamento sujeito à aprovaçao e liberação
de crédito. Fotos meramente llustrarlvas. Objetos decorativos nêo fazem parte das ofertas. Medidas dos produtos' aproximadas. Informações e garantias nos manuais dos produtos. Ressalva-se o direito de eventuais retificações destas ofertas
anunciadas. Informações 48 3647 0633.
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Uma rua, uma história
JORNAL DE LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 13 DE MAIO DE 2016

Continuação da rua Santo

Antônio, já foi "rua do/fogo".
João Firmiano dos Santos,capitão,
nascido aqui em 20 de janeiro de

1843, foi o primeiro lagunense
a ser apresentár para. ir lutar na

Guerra de Paraguai. Tinha 22 anos

e conquistou, durante a campanha,
as patentes de alferes, tenente e capitão, todas por atos de bravura. Filho de Ana Custódia Bessa e

.

de Firmiano Alves dos Santos, sendo seus avós maternos, o coronel Manoel José de Bessa, patriarca
desta numerosa e tradicional família lagunense. Morreu no combate de 19 de fevereiro de 1868, aos
25 anos. É nome de rua no centro da cidade.

_../.

Hotel Renascença, em 1975.

Nos anos 50, o então jovem engenheiro Colombo Salles, administrador do porto de

Laguna e um de seus colaboradores, Julio Marcondes de Oliveira. Definitivamente
passa o tempo mas, não passa a saudade!

(48)3644-2376
(48)1 9125�0202

@eqUlilibr�umkJguna
Equilibr;UmSUpfementos

�.equ,ilJbriumsuplemMws.com.br
)tv_j;fa GêtOJIO v.rga� nO 141 - S'aiftO M9gal
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C0m recepção na Sociedade Floresta, em São José, onde reside, Afi�IY,«')laço Cruz,
mina de Flávia Colaço e de Marcelo Cruz, no sábado (7) festejou os seus 15 anos.
Na seql[Jenei� de fotos, (€)1'Tl os pais; avós paterr;Jos, Carrne e Jeãe Batista Cruz.

Os irmãos Maurício, Rodrigo e Luciana , deram urna pausa-em suas atívídades, e
acompanhados da mãe, dona Betinha, aproveitaram o domtngopara degustarem

o famoso camarão lagunense, no Geraldo Restaurante, na Ponta da Barta.

Empresário do ramo pesqueiro, Hector Candemil, no último fim de semana,

participou e saiu ganhador da provr "Ranch Sorting" realizada no Harás
Sexto Sentido. Na foto, o lagunense, acompanhado de Jucelio Pereira e das/

proprietárias dos cavalos, Nina Kuhn e Elane Fernandes.

Valquírla 'da Rosa Caneiro, na foto acompanhada de-um ,dos, .

netos, Henrique, e do genro Ivandro, comemorou.anlversário na

terça-feira (10)" ao lado do esposo, Mario e demais familiares.

E ainda ...
I>- Rosana (Tachiní} e Dirnas Çollaço, depois de quase dois meses' no Chile, onde foram
visitar o filho, engenheiro-Rornualdo, 'que reside e trabalha lá, esta semana voltaram àterra
de Anita, justo no momento em que as taínhas estão chegando com força.

'

I>- Sepultado em Capivari. de Baixo, no d'�;"ingo (8), o médi�o alergista Manoel Bardini

Alves, 67 anos, ele que, cerrr a esposa e'()s fi'lhos Liana e Gil, veraneava na praia do-Mar
Grosso.

I>- A cidade azul e,a região tambéni,�,�'rd�ram semana
cpassada; o empresário Roberto.

Custódio! 5ei anos, .que atuava no setor de som � tendas para eventos, muitos deles em

Laguna.
.

. , . ,

I>- Já em Laguna, esta semana, exatamente na quarta-feira (11), faleceu Oséias Cardoso, 64
anos (faria 65 em dezembro). Era bancário aposentado (do Banco do Brasil) e ex-dirigente
do Sindicato dos Bancários. Foi sepultado ontem. pela manhã, ).

I>- Naise Martins Borges, viúva do saudosoJuca, na quarta-feira (11 ),_receb�u cumprimentos
pelo seu aniversário.

I> Brind�ndo idade �óvaamanhã (14), a advogada Leonora Rei�. A data, certamente será
. comemorada' com amigos e familiares.

-
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MARCO
'AURÉLIO
SOUZA'

Lagunense será'
um dos condutores

da tocha das
Olimpíadas pelas
ruas de nossa

cidade.

JORNAL DE LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 13 DE MAIO DE 2016

Perfil
O reconhecimento por levar o nome, de

nossa cidade para QS quatro cantos do mundo
'enfim chegou, Selecionado por uma das marcas

patrocinadoras (Coca-Cola) das Olimpíadàs em'
- nosso país, Marco Aurélio Souza será urn 'âõs
lagunenses a' conduzir a tocha pelas ruª�, de
Laguna. O focalizado quejá desbravou países corno
Argentina, Chile, Peru, Nova Zelândia e Estados

Unidos garante que esta mesma "inquietude" de
conhecer novos lugares e culturas, hoje diVIde

"

espaço com a contagem regressiva para o grande
dia:' "Jamais imaginei que seria selecionado, Fiz a

inscrição porque gosto de Laguna e me vejo comei
um bom representante para tal. Será com certeza
mais um momento indescritível para ficar na galeria -

de boas lembranças vividas", revela.
Conhecido por realizar expedições e fazer'

registros fotográficos, o popular "Marco Bocão",
filho de dona Maria e de "seo" ItamarJoão de Souza,
adentrou o universo da fotografia no mesmo instante em que tomou gosto pelas viagens: "Aos 19 anos fui para os Estados Unidos e levei uma
máquina com o intuito, de registrar e eternizar os momentos vivenciados em um local onde a cultura e as paisagens eram totalmente diferentes das

nossas", explica. Com dois hobbies paralelos, sendo que a fotografia até então foi sua forma de sustento, "Bocào" está deflnítivarnente transformando
a máquina digital, sua fiel companheira, única e exclusivamente em sinônimo de diversão: "Quero que minhas fotos sejam usadas corno uma forma.

de retratar Laguna e ao mesmo tempo oportunizar um momento de terapia e diversão", contidencia. Exercendo a função de fotógrafo da Secretaria

de Comunicaçâo do município, hoje ele concilia a atividade com a jardinagem: 'Amo estar em contato com a terra. Cuidar de horta, plantas e até

mesmo criar animais. É uma predileção a quâl estou investindo e aos poucos está se tr.ansformando em forma de sustento".
.

Apesar de estar em constante busca por novos horizontes, se declara. um apaixonado por Laguna: "Amo minha cidade e é o melhor lugar para
se morar. Viajo com a segurança de que minha terrinha estará aqui, de braços abertos, esperando meu retorno'. Finaliza,

Projetos: Continuar minhas expedições. A próxima será na companhia da minha

namorada, pela Europa .. Me dedicar cada vez mais a jardinagem e até o fim do ano,
encerrar definitivamente meus trabalhos na área da fotografia.
Conquistas: Minha filha e todas as expedições que já realizei.

Não vivo sem: Minha família
� Um desejo: Subir o Monte Aconcágua e acampar na base do 'Everest.

Receita de bem-estar: Além de viajar, gosto muito de cuidar de casa, dos animais,
de mexer com a terra.
Qualidades e defeitos: Sou muito verdadeiro, talvez essa seja minha maior virtude
e ao mesmo temp6meu maior defeito.'

,
,

Viagens: Canadá, Nova Zelândia e Chile.

Pensamento: "Um homem precisa viajar. Por sua conta, não por meio de histórias,
imagens, livros ou TV. Precisa viajar por si, com seus olhos e pés, para entender o

que é seu. Para um dia plantar as suas próprias árvores e dar-lhes valor. Conhecer
o frio para desfrutar o calor. E o oposto. Sentir a distância e o desabrigo para estar

bem sob o próprio teto. Um homem precisa viajar para lugares que não conhece,
para quebrar essa arrogância que nos faz ver o mundo corno o imaginamos, e não

simplesmente como é ou pode ser. Que nos faz professores e doutores do que não

vimos, quando deveríamos ser alunos, e simplesmente ir ver." (Arilyr Klink)

�
CITROEn

• EXCLUSIVO PARA·BRISA ZENITH • DIREÇÃO ELÉTRI
• LUZES DIURNAS DE LED • AIRBAG DUPLO E MUITO

cRêATiveTecHNo"-oGie

TIJBARÃO - Rua Deputado Qlices Pedro deCaldas, 1280, Mall.fJi.1al B9-:101 e- riOVOTEL. (48) 3631-2727
LE mOnDe: BUlMENAtJ I CRlClúMA I FlORlANÓPOU� I BAlNEÂRIOCAMBORltJ I JA'�AGVAoqSUL I JOINVlLlE I LAGES

J
'

A D o 11 E C I" R o Ê N
i

. WWW.tEMONDE.COM.BR
-�

\

-

fcondiçãO* exclusiva para o n;odelo: Linha Cltrcên C3 Tendance 16/17 (mecânico ou automático) com CDC realizado pelo Banco PSAe entrada de 60% +36 parcelas com�a 0%�j-IOF. Confira a CET
da operação em uma da' nossas lojas. TC de 773,00 + SPF incluso: R$ 950,00. Crédito sujeito a aprovação realizado pelo Banco PSA.. . _ �

. ----:
Finance. Financiamento simulado para Pessoa Física. Oferta válida até 21/05/2016 ou enquanto durarem os estoques. Imagens Ilustrativas. m Faça re,:,�ºes-em seu veiculo regularmente.

><
o'
>
o
41
C

CUSTO.
DEREVISAO'

R$1L POR.DIA J
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Concursos
,JORNAL DE LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 13 DE MAIO DE 2016

Telefones Úteis
ACIL. 48-3644-0060

CDL 48-3644-0405
.

Capitania dos Portos ..48-3644-0196
Casan: .. , ..48-3644-8100

Celesc 48-3644-1307 /3644-1321

APAE ó ••••••••••••••••• .48-3647-0446

CentraldelnformaçõesTurísticas 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros 193
.

Correios 48- 3644-0111

Defesa Civil. , 199

Delegacia daMulher ..48-3626-8011
Delegacia de Polícia Cívil (Centro) 48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) 48-3644-0089/3644-0 105

DiskDenúncia ; 181

Epagri ..48-3647:-7786/3647-7785
Fatrna 48-3631-9221

Fórum de Justiça .48-3644-8300

GuardaMunicipal., 48,-3647-3059/3644-0401
Guincho ..48-3646-1049

Hospital ,
48-3646-0522'

IGP 48-3644-4272

IPHAN ..48-3644-1144

PolíciaAmbiental.i. 48-3647-7880

PolíciaMilitar : .: 190 /48-3647-0931
Polícia Rodoviária Estadual.; : 198

Polícia Rodoviária Federal., : : 191

Porto de Laguna : , 48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna 48-3644-0401

Previdência Social. 135

procon,.: :.' \ : 48-3646-0833

Rodoviária : \
48-3646-0119

SAMU \ 192/48-3644-5326

VigilânciaSanitária ,_. 48-3644-1315

Há Vagas
CONSULTORADE VENDAS
Empresa: Credexpress Empréstimos / Tubarão
Requisitos: Ensino médio completo ou cursando

graduação, experiência com vendas portelefone,
possuir habilidade com vendas e negociação, noções de

informática (pacote Office especialmente Excel e Sistema
de Gestão), ser comunicativo, criativo, pontual, prestativo,
proativo e ter disponibilidade de horário.
Beneficios: Plano de saúde, odontológico e vale transporte.
Interessados enviarcurrículo. para: rh@
credexpressernprestimos.com.br informando no título a

vaga pretendida.

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENT�O - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1 �30

SÉRIE B: CRIClÚMA
PEGA O NÁUTICO

Reforçado por jogadores reservas
.

do Palmeiras e de outras equipes
paulistas, o Criciúma: fará diante
do Náutico, de Recife, a sua estreia,
no Brasileirão da Série B, amanhã
(14), às 16h30 no Heriberto

Ilulse.Togo com apoio de toda a

torcida sulina. No apito estará o

paulista José Claudio Rocha Filho�"
O provável onze do Tigre para
amanhã, Luiz, Ezequiel, Raphael
Silva, Nathan e Marlon. Barreto,
D�uglas Moreira, Alex Maranhão
e Elvis. Roberto e Gustavo.

NoSSoS Craques
Antônio ManoelFigueiró, o nosso Tuíco, que junto com

a sua Leda, poetisa de "mão cheia", reside em Porto,
Alegre, mas com apartamento na praia do Mar Grosso.
Com 13 anos, ele começou no Palmeirinhas com o

saudoso Newton Prado Baião, e que aos 16 o levou para
os aspirantes e mais tarde titulares do Barriga Verde FC.�'
Nascido em 27 de maio de 1937, Tuíco logo em seguida
foi levado pelo irmãoLuiz (que jogava no Grêmio),
para o Cruzeiro, de Rubens Hoffmeister, onde ficou

por quatro 'anos, até que uma contusão o fez parar, indo
trabalhar em um banco até a aposentadoria.Hoje com 79

anos, não tem perdido o vínculo com a terra natal, onde
mantém residência de verão. Acompanha as notícias de

Laguna através do nosso JL.

Do Futuro
Vinícius S. Santos tem 15 anos e joga na posição de

zagueiro. Conhecido por ser destaque nos jogos, o
garoto aproveita de sua estatura e atua com seriedade,

sempre ligado no que acontece dentro de campo,
fazendo bons desarmes e passando a bola com

velocidade aos companheiros. Vindo,da cidade de Itajaí,
Vinícius tem o sonho de no futuro brilhar nos gramados

defendendo a camisa de grandes times.

Cesta Básica
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os ítens,joram_procurados os preços mais baixos.

Coperalcool 5,29 " _-

5,95 Flops

1 - ANGELONI ' 2 - TIELI 3 - ALTHOFF
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.

Profissional
em destaque

Formada em Direito, com especialização em Processo Civil, a lagunense Nayara
- Botelho Bitencourt é exemplo de determinação.

Dedicando-se aos estudos, focada na busca por uma vaga corno Procuradora da

Fazenda Nacional., a filha de Nara Regina e Rui Bonelli Bitencourt concilia suas leituras

com o trabalho noFórum de nossa cidade, onde atua -na recepção.
Atendendo em torno de 40 pessoas por dia, a focalizada procura esclarecer e auxiliar .

as dúvidas dos que procuram informações: "No atendimento ao público, o meu maior

desafio é ser objetiva, uma vez quetodos procuram uma solução rápida dos problemas.
As pessoas, algumas, vezes, não tem conhecimento pleno de que o trâmite processual
temum rito a ser seguido e' exige maiores detalhes e ressalvas".

.

Sobre ·0 que vê de melhor e não tão bom ria atividade, esclarece: "De positivo, a

interação com as pessoas, a possibilidade de ver as duas faces da verdade e poder
auxiliar quem precisa na resolução do conflito. Negativamente, a cobrança pela demora
da Justiça em julgar os processos".

.

. Quando questionada sobre o que, em seu ponto de vista, não pode, faltar com quem
trabalha na área jurídica, sintetiza com apenas uma palavra: "Ética".

Nas horas de folga, Nayara procura estar na companhia das pessoas que ama: "Gosto
desair, viajar para outros lugares, estar com minha família e �inhas amigas".

Meusonhoé
construir uma carreira sólida.

O melhor conselho

;4;ue já recebi
meu pai sempre me diz duas coisas:
Reze e estude! Acredito que esses dois
conselhos são os mais valiosos, pois
ambos me dão sustentacão diária.

-

- I

o que me tira do sério
falsidade.

Ainda pretendo
ser uma pessoa melhor

a cada dia.

Meu amuleto da sorte é
não e propriamente um amuleto. mas
sempre carrego um rosário na bolsa.

Sou fã n° um
de pessoas educadas.

o que mais gosto
no meu trabalho

.

a ,possibilidade de ajudar as
pessoas a resolverem

seus problemas.

Soltas,
Como era previsto, Caravaggio e Metropolitano, ambos de Nova Veneza,
decidirão a Copa Sul de Campeões, no já consagrado clássico da polenta.
.o Caravaggio, onde joga o nosso Matheus Laguna, no domingo venceu

ao Turvo por 1 a zero. No jogo de ida tinha empatado em um gol, Já o

1:1etropoTitano, que em casa tinha goleado o Humaitá, de Tubarão, por 5 .

Tl, domingo, jogando na cidede azul, venceu por 1 a zero.

Agora, o primeiro jogo da decisão será depois de amanhã, às 15h30 e o

segundo, dià 22. 1\ organização da competição deste ano ficou entregue
a Liga Lagunense de Futebol, que conta com o excelente e dedicado
trabalho do presidente Ademir Moreira.

Pronto. Tiraram a Bre$idente Dilma e.pelo que parece, agora

�, ,',",' tUd,O funcionâ,r.,'�" i,",I,mara,vilhas. N"o W·
.

tério, pelo que

t" ,".
se quviu, sÓ,Ba s, gaúchos, cario' ianos. Nada

I. '\� de catarinense é!"Aqui; um pet
.,vai pagar pra ver:.'o governo federal.ta
fizeram Lula e Dilrl'IatE citou as obras . ::"101 Sul, Ponte
Anita Garibaldi, Cabeamento Subterr�neo, esgoto sanitário·

, de quase 80% da. t:jrea urbana, Mercado' Público, cine Mussi,
Memorial Tordesilhas e Terminal Pésqueiro. Quem se

habil(ta' a contestar? Espaço aberto para tett,
.

r· - - - � - - - - - - - - - _',
Acredite se quiser mas, 'das R$8 e R$10 o quilo. Já a tainha

I 56 toneladas de rainhas. que estava sendo vendida aqui, I
capturadas semana passada no

.

por até R$18, dizem, era do Rio

I Farol de Santa Marta, nenhuma Grande. Então tá!!
'

/.

foi vendida em Laguna, indo Por falar em tainha, o

I
todas para o mercado da 'fotógrafo Elvis Palma emplacou'

.

Icapital e do Rio de Janeiro. na contra capa do Diário
Aqui não ficou uma; nem para Catarinense, de 2a feira (9), I"remédio"..... E mais: lá mesmo uma bonita foto do lance de 40

L n_aprainha foi vendida entre toneladas ali no Farol.
------------ ......

I

Amanhã em 'São Paulo
vai rolar a "marcha
da maconha", ou

"maconhaço", vai .... Tudo
liderado por ativistas que
defendem a legálização
da erva. Falam que

tem (muita) gente aqui
se mandando para lá!
Hummmmm .

De 16 a 20 de maio, a Universidade
do Estado de SC - UDESC, recéberá.
pedidos de transferência externa,
retorno a portador de diploma e

retorno para nova habilitação ou

nova formação (licenciatura ou

bacharelado) no mesmo curso -

essa última opção está disponível
somente para concluintes da

prôprta instituição.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESCOLAANA ,',GONDI�N: ESTADO
ANUNCIA OBRAS DE R$6 MILHÕES-

Em solenidade realizadana
noite de 3a feira (10), na atual
sede (junto ao salão paroquial)
da Escola de Educação Básica

. Ana Gondin, no Magalhães,
o secretário executivo di 18a

Agência de Desenvolvimento

Regional. de, Laguna, Mauro
Candemil, com a presença
do prefeito, Everaldo dos

Santos, presidente da Câmara

de Vereadores, Roberto
Alves e os vereadores Thiago
Duarte, Rodrigo Moraes,
Patrick da Nega, Kleber Rosa,
Vilsinho Vieira e Valdomiro

Andrade, lançou o edital de 50, foi senador da República,
concorrência 'no 013/2016 Ana Gondin começou a

para construção de edificação lecionar no anõ de' 1893
com área de 3,254,85 rrr', Com e aposentou-se em 1923,
16 salas de aula, laboratórios com 30 anos de relevantes
de informática e de ciências, serviços prestados como

'biblioteca, 'sala de
-

vídeo, professora' pública estadual.

refeitório, cozinha e área
_ Lecionou inicialmente em

administrativa completa. A Pedras Grandes, Jaguaruna e,

circulação é, atendida por finalmente Laguna Durante

escadas, rampas e elevador. o tempo em que lecionou em
,

Serão cerca de 845,55 metros Laguna, instalou sua
_

escola

quadrados de área construída à 16 de abril; numa casa de'

para o ginásio de esportes e esquina entre a hoje Avenida
vestiários e a área urbanizada João Pessoa e a Praça Souza,

contemplará -5.172,00 metros França, onde residiu Otávio

quadrados. A acessibilidade Capanema. Posteriormente,
é prevista através das rampas sua escola funcionou 'à rua

e elevador, além de piso tátil Custódio Bessa e, por último,
pela edificação e banheiros dona "Nininha", como era

acessíveis, com gmaslO' conhecida, instalou-se à Rua

de esportes e respectivos Voluntário Carpes, tendo

vestiários, além de completa como auxiliar Ondina Pinho.

urbanização da área de A professoraAna Gondin teve
5.172,00m2• seu nome· ligado ao Grupo_,

O edital (publicado Escolar por sugestão do
no mesmo dia no Diário jornalista José Duarte Freitas.
Cata.riiJ.ense

-,

e
-

no. Diário Ao rever seu passado, cada

Oficial) tomou público que um dos que naquela,Escola
a abertura dos envelopes iniciou a marcha na estrada
das .empresas interessadas, para a vida, terá que citar que
acontecerá às 14h30 do os primeiros dias escolares

. próximo dia IOde junho. foram na'Escola Básica Ana
•

I •

A história da queridá escola Gondin. A estrutura, de então,
A Escola de Educação era de cinco salas de aula,

Básica "AnaGondin",mantida uma Secretaria, um Gabinete

pelo Estado e administrada do Diretor, uma sala para

pela Secretaria .de Estado de EducaçãoFísica, umamodesta
Educação - SED, iniciou suas - Biblioteca e um pátio coberto,
atividades a 19 de abril .de onde funcionavam a cozinha:

)935, como Grupo Escolar e os sanitários dos alunos. A

atendendo, na época, .130 primeira ampliação foi em

alunos aproximadamente de 1967, com a construção de

�1 a a 4a série. A Escola recebeu nove salas de aulas e uma

este nome em homenagem a quadra de esportes. Cinco

AnaAmaralGondin, eminente anos após, em 1 ° de março

professora, que residia no d,e 1972, com o aumento da

bairro de. Magalhães � que clientela, foi transformado de

era descendente de' franceses. Grupo Escolar para Escola

Ela.nasceu em São José, a 20 Básica Ana Gondin, conforme
de julho de 1853 e faleceu em decreto n° 66/ �.EE, Parecer
Laguna a 07 .de novembro 29/72. Atendia em média, na
de 1931, à Rua "Conselheiro época, 700 alunos de Ia a 8a

Lamego", próximo a Pedreira. .série do ) ° Grau. Em 1�81,
Sua genitora, Luiza Amaral o prédio recebeu, a segunda
Gondin, . teve outras

�
filhas: reforma, sendo .construídos

Josefina, Alda, Maria Luiza, dois sanitários para os alunos,
Albertina e Laura,'genitora do duas salas de aulas e um

Dr.' Ivo de Aquino Fonseca, Gabinete Dentário, Em 19,85
influente político em Santa foi criado o Pré - Escolar,
Catarina, que, até'a década de' sendo, então, o corpo discente

formado por 800 alunos. Já
em 1992, ã Escola Básica
sofreria outra transformação,
desta vez alcançando 0- porte
colegial sendo criado o Curso
de Educação Geral (2° Grau),
com mais de 750 alunos, em
três turnos. Passou, então,
a "Colégio Estadual Ana

Gondin" "Segundo Parecer

n° 265/92. Em 1993, foram
construídas mais duas
salas de aula, dois -módulos

para o pré- escolar e uma

sala aos professores. Em

1995, o espaço fisico seria

ampliado com a construção
de Uma sala para a Orientação
Educacional e outra para
a Administração Escolar.

Participando de um projeto
de capacitação do adolescente
ao trabalho, denominado.
PROFORT, promovido pelo,
Governo do Estado, em
parceria, com uma empresa de

informática, a School
-

Basic,
em 1996, o Colégio ganharia
a implantação do Curso
Técnico de Processamento de
Dados. Em 2000 formou-se
a última turma deste curso.

-

Em 2000 a escola sofreu
uma nova alteração, Passou,
então .a Escola- de Educação
Básica Ana Gondin, nome

atual conforme portaria E/
0017 SED de 28/03/2000.,
A partir de 2002 a escola

passa a funcionar somente

de Pré-Escolar ao Ensino
FlUldamental. No ano de 2004

l

ela sofreu uma nova alteração,
voltando a funcionar de Pré
escolar ao Ensino Médio. Em

2010, aderiu ao Programa
Escola Aberta, que incentiva e

apoia a abertura; nos finais de

semana, de unidades escolares

públicas. loca:lizadas em

territórios, de volnerabilidade
social.Aestratégiapotencializa
a parceria entre escola e

comunidade ao ocupar
criativamente o espaço escolar
aos sábados e/eu domingos
com atividades educativas,
culturais, esportivas, de

formação inicial para o

trabalho e .geração de renda

oferecidas aos estudantes e

à população do entorno. A

partir 'de 2012, a escola foi

contemplada com o Programa.
Mais Educação, criado pela
Portaria lnterministerial n°

17/2007, aumentando a oferta
educativa nas escolas públicas
por meio de ativ.idades

optativas qúeforam agrupadas
em rnacrocampos como

acompanhamento pedagógico;' _

meio ambiente, esporte e

lazer, direitos humanos,
. cultura e artes, �ultura digital,
prevenção e promoção, da

saúde,
.

educomunicação,
educação científica e educação
econormca, O programa
visava fomentar atividades

paia melhorar o ambiente

escolar, tendo como base
estudos desenvolvidos pelo
Fundo das Nações Unidas

para a Infância (UNICEF),
utilizando os resultados
da Prova Brasil de 2005.
Nesses, estudos destacou-se
o uso do "Índice de Eféito '

'Escola - IEE", indicador do

impacto que a escola pode
ter na vida e no aprendizado
do estudante, cruzando-se

informações socioeconôrnicas

do município no qual a escola
está localizada. Em 2013,

- apesar de e� passando por
momentos de expectativa,
pois aguardava a construção
de escola nova, possuía etn

seu quadí:o de matriculas

aproximadamente 800 alunos
'no Ensino Fundamental e

Ensino Médio, um corpo
docente e uma equipe. técnica
pedagógica administrativa,
com especialização nas

diversas áreas da educação. O
já ex-espaço fisico, contava

naquele' momento. com 15

(quinze)A�as de aula, duas

quadras}e esporte, uma sãIa
de inforinática, para biblioteca,
de Direção, de Orientação
Educacional, de Supervisão
Escolar, de \ Administração
Escolar e.� de Secretaria

Escolar, alem de um pátio
interno, /10 bariheiros, um

deposito de merenda, urrí
almoxarifado, duas cozinhas,
uma sala de professores. e

/

um refeitório reformado,
havia algum tempo. A escola
funciona nos três turnos,
do Ensino Fundamental ao
Ensino Médio. Em 2014,

. passou a fimcionar no Salão

Paroquial Nossa Senhora
dos Navegantes, do bairro

Magalhães, já que o prédio
foi interditado pelo,ministério
público devido às más

condições da infraestrutura;
As falas

O que não' faltou na

solenidade de' 3a feira, foram'
os tradicionais discursos,
com todos enaltecendo a

importância da obra então

lançada em licitação e até a

atenção que o governador
Raimundo Colombo deu, ao

caso, com todos acreditando

que a forma educada e ordeira

com que foi feita a Colombo,
motivou o chefe do executivo
cata.riiJ.ense, mas com todos
lembrando também o empenho
de Eduardo Pinho Moreira, o
"Governador do Sul".

Usaram da palavra,
além de Mauro Candemil,
o prefeito Everaldo dos

Santos, Lucas Favesani,
da secretaria de Estado da

Educação, o presidente da,
Câmara, Vereador Roberto

Alves, procurador da i\DR,
Antonio Luiz- dos Reio,
gerente regional de Educação,
Karmensita Cardoso, a,

'presidente ·da Associação de

,-Pais e Professores, Andréia
da Silva e a diretora do Ana

, Gondin, Lilian dos Reis Silva
e o conhecido suplente de

vereador, Osmar do Gás.

CEAL: Obras começam
em 60 dias

Emmeio a licitação para
a construção de uma nova

s�de para a Ana Gondin, a

cidade tomou conhecimento
que nomesmo dia acontece.u
o processo de habilitação
de empresas, fala-se em

24, agora necessitando de

tempo legal, para aí sim
abrir o edital de licitação
para obras de, recuperação
da Escola de Ensiw>
Médio Almirante Lamego,
o já tradicional, CEAL,
atingindo recursos na ordem
de R$ 7 milhões.

Fone/Fax: (48) 3644-0234/8405-4900
Rua Voluntário Carpes

Laguna/Se - ex. Postal: 151
eEP:88790-000

email:coan@bizz.com.br
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181 ANOS DA POLICIA MILITAR
Com entrega do troféu

.) '-migo da Policiá Militar

.de Laguna" e de Brasões

de Mérito Pessoal
-

a sete

militares, além da posse
de dirigentes do Conselho

Comunitário 'de Segurança
- de Laguna, agora reativado,
no último dia 5 aconteceu

aqui solenidade alusiva

aos 181 anos de criação
da Polícia Militar de
Santa Catarina, tudo sob

o comando do Tenente-

Coronel Jefer Francisco
Fernandes; da Guarnição
Especial de Polícia Militar

de nossa cidade.
: 'r: Entre os que receberam

o troféu "Amigo da PM",
o prefeito Everaldo 'dos.

Santos, o juiz de Direito e

diretor do Foro de Laguna,
dr. Renato Muller Bratti,
secretário executivo da 18-

ADR, Mauro Candemi1,
Promotora de Justiça,
Sandra Goulart Giesta da

Silva, João Càrlos Moraes,
do Laguna Tourist Hotel,

empresário Samir Ahmad,
,Rodrigo Zandavalle, do
CereslUDESC e Robson

Amândio dos Santos,
presidente do Rotary Club
de Laguna,

Prestigiando também
o grande evento, o Juiz de
Direito de nossa Comarca,
dr.Paulo da Silva Filho,
delegada de Polícia Civil

, Vanessa deOliveira Corbari,
Capitão-de-Corveta Marcos

dos Santos, da Delegacia da

Capitania dos Portos e Adir
e José Chede.
Como forma de distinguir
os policiais militares que
tem demonstrado um bom

desempenho profissional,
foram entregues os Brasões
de Mérito Pessoal aos

militares:

Brasão de Mérito 1"

categoria' concedido

pelo Comandante-Geral da
Polícia Militar; Cabo PM
AndersoniMarcos Cardoso
Brasão de Mérito 2"

categoria - concedido pelo

,Am8ilhor da cldadal

PAPELARIA, UTILIDADES
E, PRESENTES

-13,11
tacko@l.'alzzllllcom.br
Rua Gustayo Rlchardill 410

C.ntto - ,Laguna
'

André Antonio Kestering
Wendhausen e Maycon
Candido Marinho.

Na ocasião também
foi feita uma homenagem
aos policiais militares

que mais pontuaram no

Sistema de Reconhecimento
e Valorização Técnico
Profissional (Valorem), no

segundo semestre de 2015.
A recompensa no âmbito

da PM de Santa Catarina

é concedida aos - policiais
militares que se destacam,
nas atividades de polícia
ostensiva e de preservação
da ordem pública.
,Como destaque na Pró

Atividade:

comandante. da 8" Região de
Polícia Militar: 2° Sargento
,PM Ubirajara Martins

Borges
Brasão de Mérito 3-

categoria - concedido pelo
comandante da Guarnição
Especial de, Polícia Militar
de Laguna:
Soldados PMAndréAntonio

Kestering Wendhausen,
Gean Carlos Candido, Luis
Felipe Guedes Paines de
Almeida e David Garcia
Silva.
Em ato contínuo, foram

entregues as. medalhas

,

de tempo de serviço
categorias Bronze 10 anos

aos policiais militares:
cabo PM Rodrigo Martins

Goulart; soldados PM

Kleber Rochadel Moreira,

Como,:, destaque na

atividade Pronta

Resposta:
Soldados PM José Çarlos

César Barcelos
1" Secretária:

Aparecida dos
Ramos

Maria
Santos

Moreira Junir, Felipe de '2° Secretário:
Souza Gomes e Anderson Marinho de Lima

Gildo

Claudino Bitencourt.
Conselho de Segurança

O ato, de posse dos

'dirigentes' do ÇS foi

acompanhado pela
delegada de Polícia Civil
Vanessa de Oliveira

Corbari, Gerente de Ações
Institucionais na Diretoria
de Segurança Cidadã e

membro' da Comissão

Coordenadora Estadual
dos Consegs.

, Confira a diretoria

Diretora Social e de
Assuntos Comunitários:
Valmira João Gonçalves
Diretor de Políticas Anti-

,

Drogas: José Leffa Hendler
Comissão de Ética e

Disciplina: Edemar
Teixeira De Souza, Jair

,

Tadeu Da Costa, Léo

Felipe Nunes
-

e Maria

Regina Meura Passarela.
Fazem parte do Conseg
como membros, natos:,

Polícia Militar: Cabo PM

Evandro dos Passos Farias
e da Polícia Civil, Agente
Jessica Laureario da Silva.

3°s Sargentos P'M, Presidente: Uélio

Jailson Borges. e Rosinei Gonçalves Barreiros
Nascimento. Vice-Presidente: Paulo

o convênio
Bradesco
Saúde

\
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LUIZ CARLOS CANCELLIER·
ASSUME REITORIA DA UF'SC

.

,

Excelência acadêmica e

urna universidade inclusiva,
que garanta a permanência,
foram os ideais defendidos pelo
novo Reitor da UFSC, Luís
Carlos Cancellier de Oliva,
em seu discurso na solenidade
de transmissão dos cargos de

,
Reitor e Vice-Reitora, na noite
da última terça-feira (10, em

nossa capital. Ele falou também
em colocar. ii Universidade
acima de todas as diferenças,
que, no entanto, devem ser

respeitadas. "A Universidade
é urn lugar de pluralidade, de
diversiâade, seja na produção
intelectual, seja nos costumes.
AUniversidade não tem só urn

pensamento", destacou.
Cancellier e a vice-reitera

Alacoque Lorenzini Erdmann
receberam o cargo deRoselane
Neckel e Lúcia Helena Martins
Pacheco para mandato de

quatro anos, até 2020. Na

mesa de autoridades, além dos '

quatro, estava o procurador
geral do Estado, João 'dos
Passos Martins Neto, como

representante do governador
Raimundo Colombo. No palco
também estavam os integrantes
do Conselho Universitário.
Os ex-reitores Álvaro Prata;
Lúcio Botelho, Rodolfo Pinto
da Luz e Ernani Bayer também
estavam presentes, assim como

David Ferreira Lima, filho
do primeiro reitor dá UF�C,
João David Ferreira Lima e

o presidente Ademir Amou,
da Associação Catarinense de

,Imprensa'
Logo .no llllC10 da

cerimônia, antes da execução
do Hino Nacional, urn grupo
com cerca de 70 estudantes
entrou no auditório; subiu
no palco e pediu a palavra:
eles queriam . urna

.

resposta
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de Cancellier a respeito da Reitor de Pesquisa: Sebastião
Moradia Estudantil, que é Roberto Soares, Pró-Reitor
insuficiente para a quantidade de' Pós-Graduação: Sérgio
de, alunos' da UFSC em Fernando Torres, de Freitas,
situação de, vulnerabilidade Pró-Reitor .de Extensão:
socioeconômica. ' Após Rogério Cid Bastos, Pró-

o pronunciamento dos, Reitor de Assuntos Estudantis:
estudantes, eles marcaram Pedro Luiz ManiqueBarreto,
encontro com o novo reitor, Pró-Reitor de Administração:
que àquela altura ainda não Jair Napoleão' Filho, Pró
assumira o cargo, para o dia Reitora de Desenvolvimento

seguinte no prédio daMoradia, é Gestão de Pessoas: Carla
A solenidade então prosseguiu Cristina Dutra Búrigo, Chefe

com os_ hinos, executados do Gabinete do Reitor: Áureo
- pela Orquestra de Câmara Mafra de Moraes, Diretor -

e·o Madrigal da UFSC, e Geral do Gabinete do Reitor:

pronunciamento doministro da Alvaro Guillenno Rojas
.Educação.AloizioMercadante, Lezana, Assessor Institucional:
em vídeo, mostrado n� telão. Gelson Luiz de Albuquerque,

Como primeiro ato, Secretário de Aperfeiçoamento
Cancellier deu posse à nova Institucional: Luiz Henrique

.

vice-reitora, Alacoque. Urquhart Cademartori,
Discurso Secretário de Planejamento e

Cancellier citou o protesto Orçamento: Vladimir Arthur
dos estudantes no início da Fey, .' Secretário de Relações
solenidade ,como exemplo Internacionais: Lincoln Paulo
da dinâmica social e política Fernandes, Secretária de
na UFSC e pediu "o apoio da Cultura: Maria de Lourdes

experiência e da sabedoria". Alves Borges" Secretário
dos ex-reitores presentes, de Segurança Física e

inclusive Roselane e Lúcia. Patrimonial: Leandro Luiz de
Citou as antecessoras também Oliveira, Secretário de Obras,
quando homenageou todos os Manutenção eMeioAmbiente:

candidatos. que participaram Paulo Roberto Pinto da Luz,
da consulta à comunidade Secretário de Inovação:Cláudio
universitária para escolha do José Amante, Secretário de

>

reitor, em outubro e novembro Desportos: Edison Roberto
do ano passado, de que de Souza, Secretária de Ações
participaram também Cláudio Afirmativas e 'Diversidade:
José Amante e Rogério Cid Francis 'Solange Vieira

Bastos, Edson Roberto De Tourinho, e Secretário de
Pieri e Carlos Alberto Marques Educação a DistâncIa: Marcos
e Irineu Manoel de Souza e BaptistaLopez Dalmau.
Mônica Aparecida Aguiar dos O encerramentç da sessão

Santos. "Todos ao final fomos solene foi novamente com

vencedores", declarou. a Orquestra de Câmara e

Em seguida foram
.

-Madrigal, sob regência da,

empossados os pró-reitores maestrina Miriam Moritz, que
e secretários da nova gestão: executaram "Blàckbird?', dos

. Pró-Reitor de Graduação: Beatles, e o Rancho deAmor à
FelícioWesslingMargotti, Pró-

.

Ilha, hino de Florianópolis.

STELLA MARIS: CRIANCAS
,.

HOME"NAGEIAM AS MÃES
Na semana que antecedeu o dia dé!s mães, o Colégio Stella Maris, com

coordenação do professor Rodrigo Bento, realizou uQ1a série de homenagens dos
alunos. expressando o-amor incondicional a elas. Foram 11 apresentações, entre
o Infantil I ao 5° ano do Fundamental t com belíssimas músicas e mensagens, que

emocionaram as homenageadas e famíliares que se fizeram presentes.

JL Crianca
,

.

r Mdíf'_�� J�r�ãdo I .�e,_elM I'
l�/-�"em';enll '\c

��_H2iit; 962S-S7!fi7 - �1'9674-::?-7S1: -"�

A\�-�'�jI roF'b60-�-�;

. Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome completo,
"

nome deis pais e idade que.a gente publicai

MARCUS AURELIUS GRADEMAGNE FILH.O,
nasceu na quarta-feira (11), às 8h06, pesando 3.245kg e

medirldo 46 cm. Chega ao mundo para encher de mais

alegria, o lar da mamãe Cibelle, do papaiMarcus
e da irmã Maria Clara.

,

Moda Feminina

Av. Senador Galotti, 533_
Mar Grosso - Laguna

Fone: (48) 3647.0224

ANTÔNIAMARTINS DE BEM, três anos, também
foi conferir a Feira Livre, realizada no último

"domingo, no Jàrdim Calheiros da Graça.
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JORNAL DE LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 13 DE MAIO DE 2016

Na praia do Mar

Gro�so, música ao
vivo hoje (13) e

.

amanhã (14)'
Fone 3647-0761.

o Mar Grosso, o
mbiente que é

eferência para o

uI catarinense,
empre reunindo
m público seleto,
om o melhor

/ .

os petiscos,
om camarão
a Laguna, carnes-e frangos. Em frente
Mormaii .. Serviço delivery através do
elefone 3647-2202.

Já estão a venda, os

ingressos para a noite
beneficente "Laguna por
Laguna", a ser realizada

pela Acustra, na próxima
quinta-feira ( 19), no Cine

Mussi. Entre as atrações,
João Rodrigues Jr., Inha
Flor e Banda Carlos

. Gomes. Informações e

ingressos antecipados
através do telefone (48)

36470148.

············���!��E?:!��!�:,
21 horas, Gazu, ex-vocalista .•1do Dazaranha e Banda ,

Casebre animam a noite no .1
·anto 10, no M,�r Grosso.

"

ESPETÁCULO VOLTADO PARA BEBÊS EM LAGUNA_
"Cuco - A linguagem dos bebês no teatro", da Cia. Caixa do Elefante (RS) terá

apresentação gratuita em laguna
Inspirado no universo da primeira infância, o premiado espetáculo "Cuco - A linguagem dos

bebês.no teatro", da Cia. Caixa do Elefante (RS) circula á Estado será apresentado às 19h do

próximo1Íia 25, no Cine Teatro Mussi. A peça é construída a partir de microcontos sobre a
_

poética do "esconder e revelar", uma das primeiras experiências lúdicas e estéti€as dos bebês.
O espetáculo é o resultado de uma pesquisa realizada em pareeria com o pedagogo Paulo

Fochi. acerca das possibilidades de performance artistica para bebês e crianças de O a 3 anos.

Dirigida por Mário de Ballentti, a montagem tem Ana Luiza Bergmann e Bruna Baliari no

elenco e trilha sonora composta porMarcelo Delacroix e Beta Chedid.

·".ONDECOMER.
I

tlântico Sul buffet livre e a kilo. servindo um completo Restaurante Caiçara vindo almoço e jantar chapa, linguado e con-

nexo ao hotel, tia praia Também atendendo fes- buffet para almoço. No calçadão do Mar diariamente. Destaque grio à Belle Meuniere.
o Mar Grosso, no con- tas, casamentos e even- Fones: 3647 2920 e Grosso, sob o comando para o churrasco na cha- Buffer aos domingos,

""-

eituado res-taurante tos em geral. Continua 36471166. de Jainie Donario, ser- pa e tainha grelhada na Fone: 3647-1643.

HappyHour
, Guilherme Santos

gui .santos.pp@gmail.com

ACONTECEU COMIGO, MESMO COM'TODAS AS pRECAUÇÕES.
E PODE ACONTECER COM VOCÊ. CUIDADO!

Eu sempre me cuidei,' sempre me protegi,
afinal. o seguro morreu de velho. E como

diriam os mais antigos manézinhos: Tem que
se aprecatar! Talvez, aprecatado venha de
precavido. Não sei. Isso é assunto pra outra

hora. "

Fato é, que me cuido direitinho pra não
.

Correr nenhum risco. Não quero ser

surpreendido. Tenho meus gastos, controlo
tUdo, qualquer coisa que venha sem eu

41.€Sperar vai me fazer enfrentar sérios
-1i1problemas financeiros. Não estou preparado.
Nem financeiramente, nem

psicologicamente para tanto.
Mas a vida, amigo, é uma caíxmha de

surpresas, como diria Joseph Climber.
Uma baita filha de dois pai!i! A vida te saéaneia!E na noite passada, antes de ir
dormir,me deparei com uma notícia-que me faria perder o sono pelá restante
damadrugada. -. -

Eu me preveni, me cuidei, sempre soube de cor o que era necessário ser feito
pra evitar o queaflige qualquer homem adulto. Mas aconteceu, amigos! -

Eu tivemeu cartão clonado e fizeram compras com ele!
.

Eu não uso sites que não confio. Mantenho meu annvtrus atualizado. Não

libero transações no internet banking, apenas consulta. Porém, ainda que com
tOdos os cuidados, fui roubado.
Se você leu até aqui e estava esperando eu dizer algo mais "grave", não quero

�que se decepcione. Pelo contrário.Aproveite pra me usar de exemplo e leia esta

matéria, pra não sermais uma vítima, como eu:
.

http//economia.ig.com.lJr/financas/meubolso/20 14-05-04/1 1 -erros-que-

fa c i I i tam-8-C lona 9 em-d o-se u-c a rta o-ria
internet.html
Felizmente eu confiro sempre a fatura e tenho
um programa muito bom onde controlo todos

osmeus gastos, que também indico aqui:
https:j/app.mobills.com.br/
Isso me ajudou a perceber prontamente o que
havia acontecido. Até porque o cabra que
clonou meu cartão o usou, para. fazer uma

compra em dois sites muito peculiares, que eu

nem sabia que ainda existiam: Groupon e Peixe
Urbano.
Provavelmente se fosse em um site mais

conhecido, que eu estivesse acostumado a

comprar, ainda estaria na dúvida se tinha sido

eu, ou não. Mas graças aAlá/Jesus/Javé/Jah/Buda e afins eu pareide exagerar
na bebida e esquecer dos gastos feitos no cartão de crédito, como outrora

poderia ter sido comum.
Hoje não!

--

Apesar dos pesares, ainda sou aprecatado e acredito que vou me safar desta
semmaiores danoS S,
Aliás, fica o agradecimento 'ao Santander que me ajudou a resolver pelo
telefone, não muito rápido, diga-se de passagem, mi)s eficientemehte, o que é
o principal.
No mais. fica o alerta para todos vocês; jovens padawans: Se cuidem. pois a

internet é como um lindo campo de pastos verdejantes e grama fofa. Mas você
tem que olhar por onde anda, pois na grama pode ter um monte de esterco,

que você não vai gostar de pisar.
Beijos naAlma!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Cartão Postal

Manhã de outono nos Molhes, cenário perfeito
para surfistas e fotógrafos, corno a leitora
Ana Barzan, que fez o registro e enviou

especialmente para a coluna.

Vá ao ..to;d.'nu (Rua: Owa'do cabral, 140 ' Antiga ca'%I-�n6míat,
até o d'a Ó4 de a,OIto com OI ..gulntet cfocumentot em mJot:

P��O/j 1l§lca = RG, CPF e wmpi@v/j� de ,6§ÍdhlcllJ aWtllizado..

P§§§O' jurtdlaJ = CNPJ 3uullíudo, lMtru�coou""aI,
ata de eI�í� te documemo§�·re§poo.et

PR.�FEffURÂ DE

LAGUNA
�1AAiAl!14f/lml({jA,IWMf#j§��,§WI��
.�. WWW_lIftUC.1OV."_ I<,

.

,
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